

Burundi : L'opposition envoie un SOS à la Communauté internationale

@rib News, 22/05/2015 « La crise au Burundi prend depuis quelques jours des dimensions inquiétantes. Les populations burundaises sont en train d'être massacrées par la police et les milices IMBONERAKURE proches du pouvoir sous les yeux du monde entier », lit-on dans un communiqué de presse publié jeudi et signé par des leaders de partis politiques de l'opposition, à savoir Jean Minani, Léonce Ngendakumana, Chauvineau Mugwengezo et Alexis Sinduhije. Face à ce drame, nous lançons un appel insistant aux pays de l'EAC, au Conseil de Sécurité des Nations Unies et au Conseil de Paix et de Sécurité de l'Union Africaine, pour prendre des mesures urgentes en vue d'empêcher le pouvoir du président Nkurunziza de continuer des massacres du peuple qu'il avait plutôt le devoir de protéger. Lire le communiqué.